



金ヶ崎町指定無形民俗文化財
六原鬼剣舞

令和6年度かもん夏
マーケット（かもん夏
マーケット実行委員会
主催）は8月3日、J
R金ヶ崎駅前イベント
広場周辺で開かれまし
た。飲食やクラフトの
出店のほか、町内団体
の演舞披露や好評の
「金ヶ崎FIELD K
ART!!」も開催。夜
になると5年ぶりの盆
ダンスも行われ、多く
の参加者が金ヶ崎の暑
い夜を楽しみました。

第11回ろくはら夏祭り
が8月4日、産直ろくちや
ん特設会場で開催されま
した。町内から飲食店が
数店舗出店したほか、産
直ろくちやんの新鮮な野
菜や果実が屋台に並びま
した。当日は気温も高く、
炎天下のなか冷たいビー
ルやコーヒーを楽しむ来
場者も多くいました。
胆沢のYOSAKOI
チーム「飛勇凜」の華や
かな演技や、六原幼稚園
児の遊戯、地元六原鬼剣
舞などが披露。会場は笑
いと多くの声援で盛り上
がりました。

特集 金ヶ崎の暑い夏と思い出



三ヶ尻幼稚園で7月5
日、「三ヶ尻幼稚園子ど
もまつり」が開催されま
した。今年度3月で閉園
する同園の最後の夏まつ
りを楽しもうと、園児や
卒園生、地域住民が集ま
りました。
ヨーヨー釣りや輪投
げ、まとあて等のゲーム
のほかに、園児たちお手
製の飾り付けや七夕の短
冊が園庭を彩り、暑さに
負けない元気で楽しい声
が園内に広がりました。

北部地区生涯教育セン
ター主催で7月31日にほ
くぶクエストが行われ、
第一小学校の児童15名が
勇者の称号を手にしまし
た。
岩手県立花きセンター
や軍馬の郷六原資料館を
舞台に、自然豊かな北部
地区を散策し、地域の素
晴らしい景観や創作活動
を満喫。上級生が初めて
参加する1年生の手を引
いて歩くなど、最後まで
仲良くクエストをクリア
しました。